

SERÁ EL PRIMER VIAJE A ESE PAÍS DURANTE SU ADMINISTRACIÓN:

Presidente Gabriel Boric se reunirá el lunes con Lacalle Pou, Mujica y Orsi en "visita de trabajo" a Uruguay

El Presidente Gabriel Boric considera como uno de los referentes de la izquierda latinoamericana al exmandatario uruguayo José "Pepe" Mujica.

Este último, de 89 años, anunció en abril del año pasado que padecía de un cáncer al esófago por el cual se estaba tratando, y hace solo algunos días, el pasado 9 de enero, comunicó que la enfermedad se había expandido y que no se sometería a más tratamientos.

Y el lunes de la próxima semana, Boric y Mujica sostendrán una reunión en Uruguay, hasta donde se desplazará el mandatario chileno en el marco de una "visita de trabajo", según informó La Moneda durante la jornada de ayer.

De acuerdo a Presidencia, ambos compartirán "un espacio de diálogo para consolidar los vínculos históricos con Uruguay en torno a valores compartidos, como la justicia social y la solidaridad regional".

Mujica ha visitado dos veces Chile durante el mandato de Boric: primero en octubre de 2022, en el marco de una gira por distintos países de la región; y luego, al año siguiente,



JONATHAN OYARZÚN/ATON CHILE

Boric y Mujica en el palacio de La Moneda durante la visita de este último a Chile, en 2022.

para la conmemoración oficial de los 50 años del Golpe organizada por el Gobierno. Asimismo, este viaje será el primero de Gabriel Boric a Uruguay durante su administración.

En Montevideo, Boric se reunirá también con quien es considerado el "ahijado político" de Mujica y Presidente electo de Uruguay, Yamandú Orsi, quien de hecho acompañó a Mujica a

Chile durante su visita de 2022.

Respecto de este encuentro, La Moneda sostuvo que se buscará "reforzar los lazos diplomáticos y establecer prioridades conjuntas para el futuro, especialmente en áreas como descentralización, urbanismo sostenible y bienestar social".

Orsi asumirá sus funciones el 1 de marzo, cuando suceda en el cargo a Luis Lacalle Pou, con quien también está prevista una reunión durante el viaje presidencial del mandatario chileno. De acuerdo a lo informado por Presidencia, se tratará de una reunión de trabajo "para abordar temas prioritarios entre ambos países".

El próximo año se cumplirán diez años del Acuerdo de Libre Comercio con Uruguay, desde donde Chile importa principalmente carne bovina, así como su mayor exportación son los salmones, en un intercambio que supera los US\$ 500 millones anuales y que ha tenido un crecimiento de 12% aproximado por año durante los últimos seis años, de acuerdo a cifras de la Cancillería chilena.